

LESCURE EVASION EN CANTABRIE



Que diriez vous d'un petit voyage à Santander, capitale de la Cantabrie ?

C'est ce que le club de rando Lescure Evasion a mis en place.

Départ le lundi 19 Septembre à 6h du matin de la mairie de Lescure retour le 24 septembre.

Mais d'abord où se trouve la Cantabrie ?

C'est en Espagne, le long de l'océan Atlantique, après le pays Basque.

Santander est une ville opulente, située dans une vaste baie . La ville profite d'une magnifique plage de sable fin de 5 km de long.

Les randonneurs ont pu en profiter et faire une première marche de 16 km, en partie les pieds dans l'eau.

Puis la joyeuse troupe a fait une excursion spectaculaire aux "Picos de Europa", chaîne de sommets qui dépassent les 2000 mètres et qui permettait aux navigateurs revenant d'Amérique, de se repérer.

Téléphérique, défilés, gorges..... superbes paysages de haute montagne.

Mais le culturel n'était pas de reste :

Visite de la petite ville de Comillas, avec son ancienne université pontificale, le palais sombrellano et la première villa construite par l'architecte Gaudi, "le Caprice".

Découverte de la ville de Santander : son palais de la Magdalena, résidence royale du début du XXème siècle, sa cathédrale débutée au XIIème siècle puis remaniée, son port et le centre Botin.

Enfin promenade dans le délicieux village de Santillana del mar, bijou de la Cantabrie, avec sa collégiale, ses constructions moyenâgeuses parfaitement conservées et ses boutiques.

